
9 ИЮЛЯ в Думе ГО «Город Лесной» 
состоялось  внеочередное  заседа-
ние.  Повестка  дня  состояла  всего 
из двух вопросов, но они были до-
статочно емкими. И как всегда в кон-
це повестки стоял раздел «Разное».

Первый вопрос повестки дня касался да-
леко уже не новой для горожан темы — 
выделения денежных средств МУП 
«Хлебокомбинат» на закуп муки. Перед 
тем, как коснуться основной темы, хоте-
лось бы напомнить горожанам историю 
этого предприятия. Итак, «Хлебокомби-
нат» был построен в 1969 году, и с само-
го начала стал решать главную пробле-
му города — наполнение прилавков ма-
газинов собственной продукцией. В 1998 
году это предприятие стало муниципаль-

ным. На данный момент на нем выпека-
ется хлебобулочные изделия 118 наиме-
нований, 60% из которых — это просто 
наш родной, изготовленный по традици-
онным технологиям, ХЛЕБ! Понимая, что 
со старыми, очень энергоемкими кирпич-
ными печами коллективу «Хлебокомби-
ната» просто не выжить в условиях рын-
ка, часть депутатов настояла на необхо-
димости его модернизации с разработ-
кой целевой муниципальной программы, 
которая и начала работать с 2013 года. 
За два года в реконструкцию вложено 
свыше 10 млн рублей, и вложения, пусть 
и не такие большие, будут продолжены.

Результатом муниципальной про-
граммы стало снижение энергоемко-
сти предприятия, повышение эффек-
тивности труда, оптимизация численно-
сти рабочих мест и налогообложения, 
рост зарплаты. Возврат изделий умень-
шился в 2,5 раза. Снизился и долг пред-
приятия, доставшийся ему с прежних 
лет. Но в то же время, несмотря на но-
вые печи и современное оборудование, 
претензии к качеству формовых хлебов 
остаются. В чем же дело?! Плохая низко-
качественная мука или недостаток высо-
коквалифицированных кадров? Что про-
исходит? Почему Верхотурье может печь 
хлеб, от которого даже глазу трудно ото-
рваться, а мы нет? В связи с этим очень 
хотелось бы услышать мнение работни-
ков, как нынешних, так и ушедших на за-
служенный отдых. Думаю, назрела не-
обходимость встретиться с коллективом 
«Хлебокомбината» самим депутатам. 
Улучшать качество изделий необходи-
мо еще и потому, что зашедшие в город 
«сетевики» (такие как «Магнит» и «Мо-
нетка») «завезли» в город своих постав-
щиков хлеба, с которыми у них заключе-
ны договоры. И биться «Хлебокомбина-
ту» теперь надо за небольшие городские 
магазины. Необходимо отметить, что 
прения по выделению средств на покуп-
ку муки вновь были жаркими. 

Также на заседании были заданы во-
просы заместителю главы администрации 
В.В.  Русакову  по имеющимся претензи-

ям к директору «Хлебокомбината» со сто-
роны городской прокуратуры. Эти замеча-
ния уже были озвучены в предыдущем но-
мере газеты «Радар», поэтому останавли-
ваться на них дополнительно я не буду.

Основной вопрос, волновавший де-
путатский корпус, касался возможного 
«переливания» Озорниным бюджетных 
средств в свои собственные коммерче-
ские структуры, и он также был затронут 
в процессе выступлений. Председатель 
Счетной палаты при Думе заверила всех 
присутствующих, что проверка по дан-
ному вопросу проводилась, результаты 
ее отправлены в прокуратуру. В связи 
с этим, а также в связи с улучшением ка-
чества выпускаемой продукции депута-
тами предложено заслушивать руковод-
ство МУП «Хлебокомбинат» ежеквар-
тально. После окончания прений при-
ступили к голосованию. «За» выделе-

ние средств на приобретение муки про-
голосовали 14 депутатов, «против» — 1. 
Итак, основная мысль о том, что деньги 
выделяются коллективу «Хлебокомбина-
та» для работы, а не лично С. В. Озор-
нину, все же победила. Но надолго ли?!

Я отношусь к старожилам города. 
Я помню вкус колбас, буженины, сыров, 
хлеба, производимых на НАШЕМ «Пи-
щекомбинате». Для нужд города специ-
ально функционировал совхоз «Таеж-
ный», неоднократно занимавший при-
зовые места на всесоюзных и россий-
ских выставках. Город был самодостато-
чен, и даже когда в середине 90-х вдруг 
в стране пропала мука, мы смогли про-
кормить и свой город, и помочь с хлебом 
Нижней Туре. Где вся эта былая гордость 
и слава города? Подросло другое поко-
ление, которое все это ни в грош не ста-
вит, живя по принципу «сначала загра-
ница нас накормит, а когда ее не станет, 
то какой-нибудь другой дядя»!

В разделе «Разное» было поднято не-
сколько животрепещущих вопросов, ка-
сающихся жизни города. Первый — ра-
бота отдела режима в летнее время, ко-
торое всегда из-за приезда в наш город 
детей и родственников бывает самой го-
рячей порой. На замечания и вопросы 
присутствующих ответил В.Ф. Игнатьев. 
Итак, горожане уже знают  о  переезде 
отдела режима на ул. Островского, 2. 
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор» 
на ремонт этого помещения истратил 
7,2 млн руб. На 800 тыс. руб. приобре-
ли новую мебель, в некоторых кабинетах 
есть кондиционеры и системы видеона-
блюдения. Исходя из информационной 
справки, только в 2013 году горожанами 
подано 46665 заявок; в 2014 — 49524; 
а на 1 июля этого года подано уже свы-
ше 26 тыс. заявительных документов. 
При этом исполнение заявок лицами, 

на которые они были поданы, оставляет 
желать лучшего. Так, только за прошлый 
год было не востребовано 14700 заявок, 
на которые потрачены рабочие дни слу-
жащих. Поэтому, пользуясь случаем, об-
ращаюсь к вам, жители города, с прось-
бой: не создавайте таких проблем ни для 
работников отдела режима, ни для тех, 
кто действительно готовит въездные до-
кументы для обязательного приезда род-
ственников! На поданные В.Ф. Игнатьеву 
предложения об увеличении численно-
сти специалистов в летнее время и уста-
новке кондиционера в зале ожидания 
был получен ответ, что количество ра-
ботников увеличиваться не будет, над 
установкой кондиционера надо думать 
совместно с городом. А вот табличку, за-
прещающую входить в кабинет к специ-
алистам с маленькими детьми, они убе-
рут, как несоответствующую закону!

Затем депутаты приступили к обсуж-
дению вопроса об открытии в городе 
секции мотокросса. Тема эта серьезная, 
и на данный момент, со слов С. Ряско-
ва, простого решения не имеющая в свя-
зи с тем, что сама по себе секция суще-
ствовать не может, она должна стать 
чьим-то структурным подразделени-
ем. С этим и надо прежде всего опреде-
литься, но на это уйдет немало време-
ни. А инициаторы создания секции мо-
токросса готовы уже сейчас приступить 
к работе по созданию трассы своими си-
лами. Но здесь сразу же возник вопрос 
о принадлежности земли под предпола-
гаемой трассой (стадион «Строитель»). 
Оказалось, что юридически на «Факел» 
этот стадион не оформлен, значит, мо-
тосекция может ее только арендовать 
у города. А платить чем?! Искать спон-
соров? А если таковые не найдутся? 
В процессе обсуждения было принято 
решение: работу над созданием секции 
продолжить, а пока временно предло-
жить тренироваться на трассе в Нижней 
Туре, за 8-й вахтой. Разрешение на тре-
нировки получено.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА,  
депутат  

Думы Лесного

ПОСЛЕДНЕЕ  заседание  Думы  Лес-
ного наглядно показало: есть в ней 
депутаты,  искренне  неравнодуш-
ные к тому, как развивается город, 
насколько  комфортно  в  социаль-
ном плане чувствуют себя жители. 
Безусловно,  мнение  большинства 
народных  избранников  зачастую 
берет  верх  над  здравыми  мысля-
ми, но это не повод для того, чтоб 
их не озвучивать читателям. 

То, что МУП  «Хлебокомбинат» едва 
держится на плаву — ни для кого не се-
крет. Оттого делать умные лица и ве-
рить словам представителей админи-
страции, приукрашенным пиар-роли-
ками из жизни предприятия, где, ока-
зывается, все прям-таки распрекрас-
но: и хлеб-то ароматный печется, 
и зарплаты-то у сотрудников стремят-
ся вверх, и эффективность-то деятель-
ности вышеуказанного МУПа растет, как 
на дрожжах... было бы последним де-
лом. Увы, но когда речь заходит о бан-
кротстве предприятия и тут же вещает-
ся о том, как оно замечательно «цве-
тет и пахнет», логический пазлик, как 
ни крути, не складывается. А вот со-
брать политический «кубик Руби-
ка» — много ума не надо, и подклю-
чать голову к оценке происходяще-
го совсем не обязательно. Эмоцио-
нальной окраски действа порой хвата-
ет с лихвой для того, чтоб пролоббиро-
вать крайне выгодное власти решение. 

Уж не знаем, чего там пообещал 
депутату  Т.Е.  МЕЛЕНТЬЕВОЙ  гла-
ва города В.В. ГРИШИН, но в послед-
нее время Тамара Евгеньевна сама 
на себя не похожа. Цензурит независи-

мых журналистов на чем свет стоит! До-
шло до открытого оскорбления их про-
фессиональных способностей. Не стес-
няется сторонница КПРФ учить служи-
телей пера неподконтрольного чинов-
никам СМИ тому, как надо писать статьи 
и какими данными пользоваться. Уверя-
ем: попытки надавить на корреспонден-
тов, в том числе собственным автори-
тетом, мол, сотрудничает Мелентьева 
с ИД «Резонанс» уж подольше тех, кто 
сейчас работает в редакции, не пройдут. 
На первый раз корреспондент, в чью сто-
рону сыпались нелицеприятные оратор-
ские пируэты, простил Тамару Евгеньев-
ну и принял, как тогда думалось, ее ис-

кренние извинения. Действительно, чего 
не скажешь сгоряча... Но попытки при-
струнить прессу продолжились. Кстати 
сказать: никто не запрещает Мелентье-
вой публиковаться в «Радаре» и изла-
гать свою точку зрения по тому или ино-
му информационному поводу. Но кро-
ме ее мнения существуют и другие, до-
стойные не меньшего внимания со сто-
роны лесничан. Поэтому лишать горо-
жан права выбора, кому верить, мягко 
говоря, некорректно. Надеемся, Тамара 
Евгеньевна правильно воспримет адре-
сованный ей посыл и перестанет вести 
себя с журналистами как Виктор Василь-
евич Гришин. 

А с МУП «Хлебокомбинат» все про-
сто. Директора С.В. ОЗОРНИНА с его 
кипучей бизнес-деятельностью, престу-
пившего федеральный закон «О госу-
дарственных и муниципальных унитар-
ных предприятиях», — понять и про-
стить. Ну да, соберется там админи-

стративная комиссия, пожурит 
Сергея Валерьевича и отпустит 
«на вольные хлеба». На муку 
или еще чего там из местной 
казны 3 млн руб. — выделить. 
Правда, так и осталось невыяс-

ненным: на трехмесячный запас 
рассчитана сумма или до кон-
ца года? Администрация говорит 
одно, Озорнин — другое. Перспек-
тива реанимировать хлебокомби-
нат за счет расширения мелкош-
тучки (пряников, баранок, пече-
нья...) — явно не гарантия продо-
вольственной безопасности ЗАТО. 
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РЕКЛАМА

«ЕВГЕНИЧИ», МОЛОДЦЫ!
Вести с думских полей

В Думе Лесного

Акцент

И СНОВА О «ХЛЕБОКОМБИНАТЕ», 
СОЗДАНИИ СЕКЦИИ МОТОКРОССА... 

ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ
газеты «Радар» и «Резонанс»: 
г. Нижняя Тура, офис ИД «Резонанс»,  
ул. Свердлова, 135, тел./факс: 8 (34342) 2-46-84
сот.: 8-909-012-2749, Эл. почта: rek@rezonans92.ru

ООО «УРАЛСТРОЙ»
Доставка щебня, 
отсева, шлама.

БЕЗ ВЫХОДНЫХ. НИЗКИЕ ЦЕНЫ_  
8 (982) 676-56-60

www.uralstroy-kch.ru
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И ДРУГОМ

(Окончание на с. 4)

АВТОШКОЛА местного отделения 
ДОСААФ г. Лесного —

старейшая автошкола города – обладает 
солидной материальной базой, прекрасно 

оборудованным автодромом, учебными 
классами, в том числе компьютерным.

В учебном процессе применяются компьютерные 
автотренажеры, которые значительно облегчают 
обучение. Опытные преподаватели и инструкторы 
вождения вдумчиво и качественно ведут учебный 
процесс.

Набор на курсы ведется ежемесячно на все  
категории авто- и мототранспортных средств, от  
скутера до автобуса. Набирается группа  дневного  
и выходного дня категории «В». Допускается рас-
срочка оплаты обучения.

Приглашаем всех желающих.

Обращайтесь по адресу: г. Лесной, 
Коммунистический проспект, 3 (приемная). 

Тел.: 9-83-71, 9-83-72, 9-83-70(3
-2
)


